

Astorga
19, 20 y 22 de
noviembre

Santa Cecilia 2022

Sábado, 19 de noviembre 20:30 h.

CONCIERTO

de la Banda Municipal de Música de Astorga

TEATRO GULLÓN

Entrada 3€

Venta de entradas en el Ayuntamiento (2ª planta)
y una hora antes en taquilla.



Banda Municipal de Música de Astorga

La Banda Municipal de Música de Astorga tiene más de ciento setenta y cinco años de existencia, hay datos de la misma desde 1841. En la actualidad está formada por 70 músicos, en su mayoría jóvenes y cuenta con una Escuela de Música y danza con unos 200 alumnos matriculados así como una Banda Filial, la Banda de la Escuela de Música con unos 40 componentes.

La Banda Municipal de Música participa en todos los actos de la ciudad acompañando a la Corporación Municipal, destacando la Semana Santa, la temporada de invierno en el Teatro Gullón y los conciertos estivales en el templete del Jardín de la Sinagoga. Anualmente organiza un Festival de Bandas de Música en el que invita a agrupaciones de todo el territorio nacional y un Concurso de Composición de Marchas de Semana Santa. La Banda ha recorrido toda la geografía española participando tanto en conciertos como en Festivales y Certámenes destacando especialmente los viajes al extranjero tanto a París como a Austria y Suiza. Mencionar sus participaciones en certámenes como el de Cullera o Aranda de Duero así como sus conciertos en el Auditorio Ciudad de León.

Ha realizado varias grabaciones discográficas destacando el Himno Oficial de la Federación de Lucha Leonesa, "Himno a la Lucha Leonesa" conjuntamente con la sección masculina de la Coral Excelsior de Astorga y el Grupo de música popular La Braña, el disco, junto a todas las bandas de la provincia de León, titulado "Bandas en el Camino" o el realizado para la Peña taurina leonesa de Pasodobles Taurinos Leoneses. El repertorio de la Banda Municipal de Música abarca desde Pasodobles, pasando por Zarzuelas, transcripciones de música sinfónica, Bandas Sonoras e innumerables piezas de música popular, este repertorio se amplía constantemente para la renovación de la misma y de sus componentes. Los directores que ha tenido la Banda Municipal durante su historia han sido varios, D. Gerardo Casas, D. Ángel Julián, D. Leovigildo Blanco, D. Agustín Murias, D. Sebastián Méndez Nogales, D. Eulogio, Sr. Villasalero, Sr. Villasalero (hijo), D. Manuel López Morla, D. Luis Álvarez, D. Eusebio De Pedro, D. Luis Calvo Rey y D. Ignacio Climent Mateu, D. Abraham González y su titular por oposición desde Septiembre de 2006 es D. Luis Miguel Abello Blanco

Luís Miguel Abello Blanco, Director

Luis Miguel Abello Blanco, es miembro de la Banda desde el año 1995 y director de la misma desde 2006 por oposición. Tras su formación en el Conservatorio Profesional de León obtiene los títulos de Profesor Superior de Piano y Profesor Superior de Música de Cámara por el Conservatorio Superior de Música de Salamanca con las más altas calificaciones. Finalizado un Postgrado en Música de Cámara en el Conservatorio Superior de Salamanca se traslada a Austria donde se forma como Director de Orquesta y Coro graduándose en 2004 por la Universität für Musik de Graz, Austria obteniendo las titulaciones de Grado tanto en Dirección de Orquesta, como en Dirección de Coro. Ha dirigido múltiples agrupaciones orquestales y vocales en Austria y en Suiza y en España ha estado al frente de la Orquesta Sinfónica Ciudad de León "Odón Alonso", la Orquesta Sinfónica de Extremadura, así como de la Coral Ciudad de Astorga "Excelsior" y del Grupo Instrumental de la Joven Orquesta Nacional de España (JONDE). Ha dirigido la Joven Orquesta Ciudad de Salamanca, la Orquesta Ibérica en el marco del Festival de Música Española de León y la Banda y la Orquesta de los Cursos Internacionales de Música Ciudad de Astorga además de miembro como director de la JONDE, Joven Orquesta Nacional de España.

PROGRAMA:

- Arsenal, marcha de concierto (*) Jan Van der Roost
- Música y vinos, pasodoble de concierto (*) Manuel Morales
- Una noche en granada, poema lírico Emilio Cebrián
 - Meditación en la Alhambra – Nocturno
 - Mujer granaina – Serenata-canción
 - Fiesta gitana en el sacro monte – Bailable andaluz
- Pepito Grillo “Jiminy Cricket” (*) Ferrer Ferran
 - Sonatina para clarinete y banda
 - Solista de Clarinete: **Juan María Fraile, por 25 años como componente de la Banda Municipal medalla de plata**
- Jasper (*) Daisuke Shimizu
- The round table (*) Bert Appermont
Arr. Takashi Hoshide
- The Lord Of the Rings (BSO El señor de los anillos)
 - La comunidad del anillo Howard Shore
Arr. J. Whitney
- HIMNO A SANTA CECILIA M. VILLAR
Letra: M^a Jesús Artime, Milagros Alonso, Ignacio Climent

Canta: Escolanía de la Escuela Municipal de Música de Astorga.
Profesora: Milagros Alonso

Director: Luis Miguel Abello Blanco:

(*) – PRIMERA VEZ POR LA BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA DE ASTORGA

HIMNO A SANTA CECILIA

Es León una región
de esplendor
incomparable,
llena de gran vocación
por la música, admirable.
Y en esa región gloriosa
hay un pueblo que
destaca
por su historia portentosa
que de música tiene.
Bella ciudad de Astorga,
milenaria en sus murallas,
museo de los caminos,
y palacio de Gaudí.
Es León una región
de esplendor incomparable,
llena de gran vocación
por la música, admirable.
Y en esa región gloriosa
hay un pueblo que destaca,
gran familia en la música
que honra a Santa Cecilia.

(9 compases de espera)

Vibra contenta Astorga,
no te quedes melancólica,
que corriendo ya se acercan
días dulces y agradables.
Ya la fiesta ríe,
el corazón vibra,

Astorga ya vive
las fiestas que vienen.
Son las cecilianas
hermosas doncellas
que lucen galanas
como flores rojas,
y envuelven el aire
de fino perfume
con un gran donaire
de celestial luz.
Hoy Santa Cecilia,
brillas en Astorga,
ríes en los hombres
que sienten el arte
de la música.

(6 compases de espera)

¡Viva por siempre
Santa Cecilia!
¡Viva la fiesta
Que hoy es por ella!
¡Viva la inmensa
y noble familia,
y viva este trozo
de tierra bella!
¡Vivan todos juntos
Por siempre!
¡Vivan! ¡Vivan!